



## Nuestra Región

9 h ·



Gobernación del Valle celebra aprobación de licencia ambiental que permitirá inicio de obra 4G Mulaló-Loboguerrero.

Santiago de Cali, agosto 17 de 2021.

Como una noticia muy positiva para la reactivación económica del departamento calificó, Clara Luz Roldán, el anuncio hecho este martes por la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), que dio viabilidad a la obra 4G del corredor Mulaló-Loboguerrero, una de las más importantes para la región y que por falta de dicho permiso no había podido iniciar su construcción. 🎯

La mandataria enfatizó que desde hace año y medio el Gobierno departamental trabajaba de la mano con la Nación para poder obtener la licencia ambiental para el macroproyecto de infraestructura vial de 32,3 kilómetros.

“Esto es un gran avance, pues nos va a dar la posibilidad de que la única 4G que no se había podido empezar en Colombia, que está concesionada hace más de cinco años, y que no había podido iniciar, dé inicio próximamente.



Escribe un comentario...

